

Le Dauphiné Libéré - Drôme 08 avril 2025

Châteauneuf-de-Galaure Un partenariat renouvelé entre Territoire d'énergie Drôme et Énergies sans frontières

Nathalie Nieson, présidente de Territoire d'énergie Drôme-Sded et maire de Bourg-de-Péage et Jacques Clauzel, représentant d'Énergies sans frontières, ont signé une convention de partenariat.
Le Dauphiné Libéré - 02 avr. 2025 à 19:33 - Temps de lecture : 1 min



Nathalie Nieson et Jacques Clauzel signant la convention de partenariat. Photo A.D.

Cette signature a lieu en mairie en présence du maire Raphaël Brun et d'un des bénévoles de l'association habitant la commune, Christian Bect.

Depuis de nombreuses années, Territoire d'énergie Drôme-SDED soutient la coopération décentralisée par le développement de l'électrification dans les pays défavorisés. L'association Énergies sans frontières (ESF) est composée de bénévoles issus du monde de l'énergie. Elle met en place des projets d'accès à l'énergie et à l'eau respectueux de l'environnement qui intègrent l'efficacité énergétique et l'utilisation des ressources locales des pays.

À titre d'exemple, le soutien de Territoire d'énergie Drôme-SDED à Énergies sans frontières a permis en 2024 de participer, avec d'autres partenaires dont plusieurs syndicats d'énergies de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, au financement de missions en Afrique (Bénin, Cameroun, Sénégal, Tanzanie), à Madagascar et au Vietnam.

Cette année encore, Territoire d'énergie Drôme-SDED versera la somme de 3 000 € à l'association au titre d'une subvention en faveur de l'accomplissement de ses actions de développement.